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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00027            DEL  28/07/2020 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI DEL 28/7/20 

 

L’anno duemilaventi il giorno 28 del mese di luglio, alle ore 10:00 ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

COMUNICAZIONI 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della 

        Emme Effe Engineering Srl - Via Bari, 49/c (Bari) 

Presidente 

Buongiorno a tutti, chiedo alla dirigente di procedere con 

l’appello. 

 

Direttrice 

Buongiorno, procediamo con l’appello. 

Abbinante Mariella .. 

Balzano Giuseppe.. 

Burdi Vincenzo, presente. 

Cascione Giulio .. 

Favia Annalisa, presente. 



Fumai Domenico, presente. 

(voce: Cascione dice che non c’è audio) 

Maselli Giuseppe, presente. 

Menolascina Vitoantonio, presente. 

Quaranta Nicola, presente. 

Quaranta Michelangelo .. 

Saliano Vito, presente. 

Scardigno Orsola, presente. 

Allora abbiamo otto su dodici,il numero è sufficiente per 

poter aprire la seduta. La parola alla Presidente. 

 

Presidente 

Grazie dottoressa. Apriamo il Consiglio con otto presenze 

su dodici. Passiamo subito all’esame del 1° punto 

all’ordine del giorno: “comunicazioni”. Chiedo ai 

consiglieri se hanno comunicazioni da fare. Prego, la 

parola al consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Per quanto riguarda le comunicazioni avrei due-tre 

argomenti da porre all’attenzione del Consiglio e anche del 

presidente per esercitare con maggior forza il nostro 

parere. Per quanto riguarda i sopralluoghi, ne avevamo già 

parlato in una seduta  cui lei ha partecipato, chiedo la 

cortesia di poter concordare con congruo anticipo le date 

dei sopralluoghi in modo tale da consentire ai consiglieri 

di organizzarsi per quanto riguarda questi sopralluoghi, 



perché comunque anche noi abbiamo un cronoprogramma, 

qualcosa da rispettare, abbiamo problemi lavorativi. 

Pongo all’attenzione del Consiglio municipale, questo è 

stato oggetto anche di argomentazione proprio stamattina 

nei lavori di commissione, di attenzionare il lavaggio 

straordinario delle strade, un problema annoso e un 

problema che sistematicamente si ha nei periodi estivi. 

Ieri mi ritrovavo in piazza Santa Maria del Campo, che è 

uno dei pochi luoghi aggregativi che sono presenti su 

Ceglie, e al massimo al termine della seduta vi invio anche 

un video dove le persone dovevano scansare queste blatte, 

scarafaggi che escono dai tombini dell’Acquedotto, quindi 

noi come commissione lavori pubblici abbiamo più volte 

segnalato agli organi competenti l’attenzionamento di 

questo fenomeno soprattutto estivo, (connessione internet 

intermittente) .. e il suo carico che a quanto pare è 

programmato .. quarto municipio non dico a fine estate, ma 

quasi, perché dalle mie .. il lavaggio stradale .. quarto 

municipio dovrebbe avvenire 3, 4 e 5 settembre, quindi se 

l’AMIU può anticipare questo lavaggio straordinario … è 

veramente un qualcosa… 

Un altro problema, ne abbiamo parlato anche oggi in 

commissione, è per quanto riguarda la sostituzione dei 

cassonetti, ne faremo una nota nei prossimi giorni ma ci 

sono dei cassonetti che rasentano veramente il limite di 

una città civile. Va bene, grazie. 

 



Presidente 

Grazie al consigliere Burdi. Vuole intervenire la 

consigliera Favia? 

 

 

Consigliera Favia 

No, presidente, soltanto una cosa, io noto che il tecnico 

non ha modificato il mio nome, quindi come ha fatto le 

altre volte, è soltanto una questione tecnica, non ha 

modificato. Grazie, scusate. 

 

Voce fuori campo 

Dovreste, quando entrate, mettere il vostro  nome. Se mi 

dice chi è glielo modifico. Okay, va bene. 

 

Consigliera Favia 

Grazie, scusate. 

 

Presidente 

Grazie, grazie al tecnico. Ci sono altri interventi? La 

parola al consigliere Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Buongiorno a tutti, spero che oggi mi si faccia parlare e 

non mi si tolga nuovamente la parola. Presidente io vorrei 

mettere all’attenzione del Consiglio un po' di questioni 

ormai annose, purtroppo. Comincio dall’apertura di via 



Principessa Jolanda, dove ormai sembra che si sia arenata 

del tutto quella questione. Allora io credo che ci voglia, 

su questa come su tante altre questioni, ci voglia un po' 

più diciamo di cattiveria agonistica,a me è sempre piaciuto 

fare sport  quindi uso questo termine, perché se noi ci 

fermiamo alla richiesta  e al confronto normale con il 

Comune, con gli uffici centrali del Comune di Bari, mi sa 

che non riusciamo ad ottenere tanto, perché al di là di 

quella che può sembrare polemica, a me sembra una semplice  

constatazione, noi veniamo visti dall'amministrazione 

centrale sempre come un’appendice, non siamo visti come 

parte integrante del Comune di Bari, perché su altre zone 

del territorio barese vediamo, assistiamo ad interventi 

anche di una certa rilevanza, mi riferisco così per dirle 

al water front di San Girolamo, mi riferisco alla Caserma 

Rossani, interventi dove andranno via, anzi sono andati via 

nel caso del water front un bel po' di milioni di euro. Da 

noi invece per aprire una strada, che avrà un costo 

quell’operazione di 100, 150 mila euro, e forse esagero 

pure, ormai stiamo aspettando da anni. Ora non sappiamo a 

che punto sta, veramente non c’è più ombra, non si sente 

più parlare di quel discorso, che sarebbe veramente invece 

una cosa santa per questo territorio. Ed invece è ferma lì 

ormai da un po’ di anni. 

Un’altra questione che appare sempre nel piano triennale 

delle opere pubbliche però anche lì non si vede un benché 

minimo spiraglio di inizio lavori, io non dico di 



ultimazione, di risoluzione del problema ma almeno di un 

inizio dei lavori, è la fogna bianca, che era partita anni 

fa con un progetto maestoso di sedici milioni e poi, 

ricalibrando varie volte il progetto, si è andati a finire 

a due milioni e mezzo di euro, che io spero che comunque 

sia una risposta almeno alle situazioni più gravi, tipo 

quella che si verifica in via Ugo Foscolo quando ci sono le 

precipitazioni di una certa entità. Però anche lì è tutto 

fermo. Il consigliere Burdi che mi ha preceduto ha 

giustamente messo l’attenzione, come abbiamo già fatto 

anche oggi in commissione per l’ennesima volta, la 

problematica dell’igiene pubblica in generale, parliamo di 

blatte, parliamo di zanzare, parliamo di ratti, però 

purtroppo anche lì dobbiamo stare ad elemosinare interventi. 

Infatti il consigliere Burdi ha parlato di pulizia 

straordinaria delle strade, io credo che almeno certi 

periodi dell’anno quella debba essere l’ordinarietà, non la 

straordinarietà, però anche lì niente, le nostre strade 

purtroppo, ma non è diciamo il gioco classico maggioranza, 

opposizione, no, purtroppo è sotto gli occhi di tutti, 

raccogliamo tutti lamentele da parte di cittadini e sono 

lamentele serie, lamentele argomentate, non è la lamentela 

qualunquista di quello a cui non va mai bene nulla e va bè, 

allora lì si potrebbe anche sorvolare. No, invece abbiamo 

problemi seri di igiene, che certo – mettiamolo in chiaro – 

non vanno addebitati, perché molte volte si fa l’errore di 

scaricare tutto sugli operatori diciamo finali, e quindi in 



questo caso sugli operatori ecologici, a cui io 

personalmente non sento di dover muovere alcun addebito. Ci 

si lamenta anche in quel caso di qualche operatore ma 

sicuramente andrà verificata la situazione e vedere che 

anche se dovesse esser vero è qualche diciamo eccezione, 

perché se no in genere gli operatori ecologici svolgono 

tutti pienamente il proprio lavoro, però poverini hanno 

delle zone  così estese che non riescono a fare più di 

tanto, e poi l’operatore ecologico è addetto allo 

spazzamento, però per quanto riguarda gli interventi contro 

le zanzare, gli interventi contro le blatte, gli interventi 

contro i ratti, sappiamo bene che non sono loro a doverle 

fare ma altre maestranze. 

Presidente, poi volevo.., so che dovevamo, forse oggi 

dovevamo fare una commissione congiunta, mi permetto di 

dire l’ennesima, ma perché è l’ennesima, sul campo sportivo. 

Anche lì secondo me stiamo commettendo l’errore di andare 

un po' dietro agli input che ci arrivano 

dall'amministrazione centrale, dove ci si dice addirittura 

di individuare nuove aree per la costruzione, ma quanto va 

via per la costruzione di un nuovo campo sportivo? Sappiamo 

che tra iter burocratico, il reperimento dei soldi da 

impegnare in questa questione qui e tutta una serie di 

obblighi da osservare, vanno via io dico nella migliore 

delle ipotesi due anni e mezzo, tre anni, ma sono 

sicuramente molto ottimista. E nel frattempo? Allora 

qualche giorno fa la dirigente, secondo il mio punto di 



vista molto correttamente, ha detto che quel campo è 

inagibile per una questione – se ho capito bene, se poi non 

ho capito bene chiedo scusa e ritiro tutto – per una 

questione di uscite di sicurezza.  Allora iodico, come ho 

già detto in commissione, però mi piace dirlo anche in 

Consiglio, perché in Consiglio ci siamo tutti e siccome la 

questione è importante dobbiamo tutti poter dare il nostro 

contributo, allora io dico ma è sicuro che non si possa 

creare un’uscita di sicurezza? Un’altra uscita di sicurezza, 

e mi riferisco da via San Marco? Forse l’intervento per 

fare questo tipo, diciamo di ottemperare a questo tipo di 

obbligo non è poi così oneroso, allora noi dovremmo 

esperire tutti i tentativi possibili prima di 

arrenderci,perché sappiamo che se noi diciamo “va bene, 

okay su quel campo facciamo altro”, e poi va bè non 

sappiamo quando potremo farlo, però rimaniamo – questo è il 

dato di fatto sicuro – rimaniamo senza campo di calcio per 

altri tre anni. Ce lo possiamo permettere? Cioè io quello 

dico, perché perdonatemi se ribadisco cose già dette ma io 

ci credo così fortemente che mi piace ribadirlo. Il campo 

di calcio, in un territorio come il nostro, ha una funzione 

sociale prima che sportiva, il campo di calcio permette di 

togliere dalla strada molti ragazzi, molti bambini, che 

potrebbero intraprendere altre strade sicuramente meno 

nobili di quella dell’attività sportiva. Allora arrendersi 

di fronte ad un’uscita di sicurezza dopo oltretutto aver 

speso già dei soldi negli ultimi anni, non vent’anni, 



trent’anni fa, ma negli ultimi anni noi abbiamo impegnato 

dei soldi per… 

 

Presidente 

Un attimo solo, la dottoressa deve.., dobbiamo segnalare 

l’ingresso in Consiglio di due consiglieri. 

 

Direttrice 

Alle ore 10.25 entrano la consigliera Abbinante e il 

consigliere Balzano. 

 

Consigliere … 

Dottoressa mi scusi, Cascione è presente però non ha 

l’audio per poter confermare, è un problema tecnico. 

 

Voce fuori microfono 

Ma non si vede. 

 

Consigliere … 

Ma sta, è un problema tecnico, forse il tecnico se può 

dargli una mano, aiutarlo, ma Cascione è presente. Forse è 

un problema di audio, se Giulio vuole dare conferma. 

 

Presidente 

Cascione abbiamo bisogno di vedere il suo viso. 

 

Consigliere … 



Giulio alza la testa. Ha problemi di audio, non vi sente, 

adesso sta facendo con il dito. Giulio abbassa la 

telecamera del telefono, fatti vedere, non il neon. 

 

Presidente 

Allora è presente il consigliere Cascione? Non riusciamo a 

sentire? Lo abbiamo visto? 

 

Consigliere … 

Adesso è uscito un attimo mi sa, adesso non c’è. 

 

…… 

Sta connettendo e disconnettendo per vedere di risolvere il 

problema. 

 

Voce fuori campo 

Sono al telefono col consigliere Cascione, stiamo cercando 

di risolvere. 

 

Presidente 

Okay, allora possiamo riprendere, prego consigliere 

Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Io che non sono molto bravo quando mi interrompono poi 

qualche problemino ce l’ho. Va bene, andiamo avanti, 

stavamo parlando del campo sportivo e di tutto quello che 



noi dovremmo fare, secondo me, come stavo dicendo, al di là 

che abbiamo perso del tempo ma io sono abituato a fare meno 

polemiche possibile, perché se io volessi fare le polemiche 

politiche sul campo potrei stare  da oggi fino a domani 

sempre a fare polemiche, però poi noi ci siamo dati questo 

taglio per dare il nostro umile contributo al Consiglio, 

quindi evito le polemiche e do proprio un input preciso, 

cioè la dirigente in modo pragmatico ha sollevato quella 

questione, bene quanto costa? È possibile? Perché se poi un 

tecnico mi dirà che è impossibile allora amen, ma se no 

altrimenti se è possibile diciamo affrontare quella 

questione e risolverlo quel problema, allora va 

quantificata la spesa, perché noi il campo dobbiamo cercare 

di riaprirlo nel più breve tempo possibile, non possiamo 

permetterci di continuare a tenere il campo sportivo chiuso 

perché ripeto è per una questione sociale prima che 

sportiva, certo dal punto di vista sportivo la chiusura del 

campo ci ha fatto tanto male, cioè avevamo una squadra in 

prima categoria ormai, con dei ragazzi veramente tra cui il 

consigliere Menolascina era socio di quella società, hanno 

fatto un lavoro magnifico, “magnifico”, io mi permetto di 

dire questo perché li seguivo attentamente, infatti io non 

mi perdevo una partita, ed era ritornato veramente lo 

spirito di oltre vent’anni fa a Carbonara, quando avevamo 

delle squadre importanti e dove veramente stavano facendo 

un bellissimo lavoro. La chiusura del campo è stata diciamo 

il loro verdetto definitivo, perché certamente avevano 



mille problemi a reperire le risorse per andare avanti, si 

autotassavano, qualche sponsor, qualcuno li ha aiutati,  

però tra mille peripezie riuscivano ad andare avanti 

infatti avevano conseguito sul campo due promozioni 

sportive. La chiusura del campo ha decretato la morte di 

questa società e anche delle società giovanili, anche le 

società giovanili per quello che mi riguarda non c’è più 

nessuno che svolga questo tipo di attività. Quindi secondo 

me la questione del campo va affrontata con molta velocità 

e con molta buona volontà, non possiamo continuare a tenere 

il campo lì chiuso. 

Poi avrei ancora tante altre questioni da porre 

all’attenzione di tutti però le dico l’ultima: la Casa 

dell’Acqua, glielo dico perché ad onor del vero devo 

complimentarmi col Comune di Bari che ne ha installate 

altre, sempre su altri territori, logicamente, non su 

quello del quarto municipio, e mi è capitato di assaggiare 

questa acqua, che devo dire è veramente molto buona, e 

siccome noi siamo stati anzi più lungimiranti di altri 

territori, noi siamo stati tra i primi se non forse i primi 

in assoluto come municipio a chiedere questo tipo di 

servizio, però chissà perché ci sono passati tutti davanti 

e il turno nostro non arriva mai,ci siamo pure accapigliati 

in Consiglio sulla destinazione, alla fine da una 

discussione democratica è venuto fuori che abbiamo 

individuato anche l’ubicazione delle case dell’acqua, ma di 

case dell’acqua non se ne vede comparire nemmeno una. 



Allora, presidente, io mi fermo qui ma con un appello, che 

forse potrà sembrare anche invadente, fuori luogo, non lo 

so, però io lo faccio lo stesso perché io sono abituato 

nelle mie questioni personali, ma soprattutto in quelle che 

riguardano il pubblico, a metterci la testa ma metterci 

anche tanto cuore, allora presidente io vedo che lei 

soprattutto sta svolgendo la sua funzione in maniera molto 

notarile, dal punto di vista  del regolamento io credo che 

a lei non si possa muovere il benché minimo appunto, però 

dal punto di vista sostanziale non stiamo riuscendo ad 

ottenere alcun risultato, perché noi e lei innanzitutto 

deve buttare il cuore oltre l’ostacolo, noi dobbiamo – 

visto che a Bari ci vedono sempre come quell’appendice 

fastidiosa – noi i servizi ce li dobbiamo andare a prendere, 

presidente non dimentichi che noi l’8 luglio u.s. ci siamo 

incontrati con il Sindaco e con l'assessore Galasso per 

corso Vittorio Emanuele, intervento a costo zero, su cui si 

erano impegnati nel giro massimo di 2-3 giorni a farci 

avere il progetto e riaprirci la strada. Io, ”io” le ho 

detto non facciamo 2-3 giorni, perché io credo sempre ai 

miei interlocutori, però purtroppo poi mi prendo sempre 

tante fregature, ma finchè le prendo a livello personale mi 

dispiace, ma quando le prendo a livello invece di 

amministratore mi dispiace ancor di più perché sento il 

peso di rappresentare tante persone che hanno riposto in me 

la loro fiducia. Quindi io a queste persone vorrei dare 

delle risposte nell’ottica della comunità, ma non ho da 



dare risposta al singolo cittadino ma da dare risposte alla 

comunità, quello è il dovere che sento, io dissi facciamo 

quindici giorni, dissero sono troppi, 8 e 15, 23, oggi 

siamo al 29, 30, ora sinceramente nemmeno mi ricordo, cioè 

sono passati oltre quindici giorni. Lei che ha fatto al 

riguardo di questa questione? Che è una questione a costo 

zero. Allora io le chiedo con molta umiltà il suo ruolo lo 

deve prendere come una missione,  perché questa è veramente 

una missione, soprattutto in territori come questo questa 

deve essere la sua missione, e deve andarsi a prendere i 

servizi da Bari con le unghie. Quando io dico di battere i 

pugni sulle scrivanie è questo quello che voglio dire, io 

credo nei rapporti, però a volte i rapporti vanno pure 

parametrati sull’interlocutore, perché non mi si può dire 

che in quindici giorni sono troppi e poi invece al posto di 

quindici ne sono passati venti, ventuno, e non si vede 

l’ombra dell’apertura. Ma questa è una delle questioni, ma 

tutte le questioni, tutte le questioni, io le chiedo di 

affrontare il suo ruolo come una missione. Grazie.   

 

Presidente 

Interventi per le comunicazioni? Allora relativamente alle 

comunicazioni che sono state fatte, per quanto riguarda la 

richiesta del consigliere Burdi di sapere con anticipo le 

date dei sopralluoghi ci siamo già confrontati su questo, 

abbiamo già detto che laddove è possibile, laddove mi viene 

comunicato per tempo io tempestivamente giro il messaggio, 



la comunicazione a tutti i consiglieri tenendo conto poi 

chiaramente delle disponibilità di ciascuno di voi rispetto 

agli impegni lavorativi che ognuno di voi ha. 

Per quanto riguarda il discorso di attenzionare il lavaggio 

straordinario delle strade, questo è stato già 

abbondantemente fatto sia dalla seconda CCP che devo dire 

si spende egregiamente perché questo avvenga,  ma anche 

dalla sottoscritta. 

Relativamente all’intervento del consigliere Quaranta, mi preme 

fare una precisazione: oggi l’ordine del giorno del nostro 

Consiglio prevedeva le comunicazioni, pertanto è questa la sede, 

in questo punto all'ordine del giorno, dove poter intervenire e 

condividere, manifestare il proprio pensiero. A proposito delle 

diverse questioni che lei ha affrontato, questioni che comunque 

insomma lei ci ricorda non dico in tutti i Consigli ma quasi, che 

chiaramente condividiamo tutti perché, come diceva lei, sono 

questioni più che politiche sociali, di attenzione al territorio e 

credo che tutti noi, nella diversità, nella specificità dei ruoli 

che siamo chiamati a rivestire per volere della cittadinanza, 

tutti noi abbiamo un obiettivo comune che appunto è il bene di 

questo municipio e di questo territorio. Mi preme anche precisare 

che, per quanto riguarda il discorso di corso Vittorio Emanuele e 

del sopralluogo che si è tenuto l’8 luglio, durante il quale ci 

avevano detto che ci avrebbero a breve mandato una planimetria su 

cui confrontarsi come Consiglio semmai sentendo anche la 

cittadinanza, che lei era presente con me consigliere Quaranta 

insieme alla presidente della seconda CCP Scardigno, quando c’è 

stato il sopralluogo in via Manzari con l'assessore Galasso, in 

quell’occasione lei ha avuto la possibilità anche di chiedere e 

l'assessore Galasso ci ha detto che – quindi è bene che anche 

tutti lo sappiano – che si stava lavorando alla planimetria, che 

lui stava sollecitando, così come io ho una scala, una catena, io 

sono sollecitata da voi, dai cittadini, sollecito lui, lui 

sollecita gli uffici, e non sono mancate quindi anche le 

interlocuzioni telefoniche perché si addivenisse, si potesse avere 

questa planimetria. E a propositori tutte le questioni, mi piace 

dire questo, gli uffici Ivop sono aperti a tutti, non sono chiusi, 

non sono preclusi a nessuno, quindi tutti possiamo attingere 

direttamente alle informazioni per evitare che ci sia una delega 

da questo punto di vista, sarebbe bello invece pensare, mi piace 

pensare proprio perché io credo fermamente che il mio compito sia 

una missione su questo territorio, perché come ho avuto modo di 

dire in diverse occasioni io vengo dal mondo della scuola, quindi 

nel momento in cui  mi è stata proposta questa candidatura l’ho 

accettata proprio in questa ottica, di mettermi al servizio di una 



comunità più grande rispetto alla comunità scolastica, quindi 

credo che la missione debba essere di tutti, in questo momento 

sono io a guidare questo Consiglio e credo fermamente nel 

contributo di ciascuno di voi. Se non ci sono altre comunicazioni 

possiamo passare al secondo punto all'ordine del giorno. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/08/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/08/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/08/2020 al 09/09/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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